

HARMONY

令和5年 新年のご挨拶



2023.1.1
弥生苑 屋上より

新年あけましておめでとうございます。
皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年は、皆様より法人に対する温かいご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。
コロナ禍になり3年が過ぎようとしている中、行動制限なしでの年末年始を過ごすこととなり、第8波の感染拡大が気になりながら、元旦の初日の出を施設屋上より見る事が出来ました。
さて、昨年も新型コロナウイルス感染症の予防対策を行っておりましたが、残念ながら第7波の8月中旬より弥生苑でのクラスター発生において、多くのお客様とスタッフが感染致しました。特に3階フロアのお客様におかれましては、通常サービス提供が行えず一部2階フロアのお客様にも大変なご迷惑とご不便をおかけし申し訳ございませんでした。また、スタッフも多くの罹患により併設しておりますデイサービスセンターのスタッフの応援をお願いする事で、デイサービスをご利用のお客様にも一時休業によるご迷惑をおかけした事を改めてお詫び申し上げます。
予防対策は講じていきましたが、感染力の強さを痛感するとともにこの大変な状況を繰り返さない為の再発防止に引き続き務めてまいりたいと思います。
また、ご家族様におかれましては通常の対面面会が出来ない中で、オンライン面会を中心に昨年末は一部看取り対応のお客様は特設の陰圧装置の中において予約制による直接面会を実施させて頂きました。今年度も感染状況等を考慮しながらオンライン面会と併せて検討していきたいと思っております。
本年も年明け早々に協力医療機関と調整し、5回目のコロナワクチン接種も全てのお客様とスタッフが接種致しましたが、新たな変異ウィルスの懸念やインフルエンザへの予防を含め、まだまだ安心して生活が送れることは望めそうにありません。
また、他にもロシア・ウクライナの戦争や物価高騰等厳しい世の中が続くと予想されますが、今年の干支は癸卯で、次へ向かって成長、閉じていた門が開き飛躍するという意味でもあるそうです。
明るいニュースがひとつでも増えることを期待しつつ、本年もスタッフ一人ひとりが物事をポジティブに考えチャレンジ精神を保ちながら「笑顔と挨拶」を忘れずに邁進していく所存です。
令和5年も変わらぬご理解とご協力をお願い申し上げますと共に皆様方のご多幸をお祈り申し上げます。

社会福祉法人 藤嶺会
理事長 西山 宏二郎



役職員及び中堅職員に対するスキルアップ研修

令和5年1月 株式会社エスティエス ラーニング 山崎順一郎氏を講師にお招きし、役職員を中心とした「リーダーシップ&OJT推進力強化研修」を行いました。同氏による昨年の「組織人スタンス構築研修」に続いての研修となります。社会福祉法人の役職員として「充実した役職人生を送り続けるために、リーダーシップ、発揮力、OJT（職場での実践を通じて業務知識を身につける手法）推進力を強化し、役職者としての存在価値を高める」ことを目標にした研修内容となっています。

入所されているお客様やご家族にご満足頂けるように、今後も施設内外の研修を通じて研鑽を積んで参ります。



プライバシー保護のための改修工事

神奈川県及び横浜市の補助金を受け、多床室（2人部屋・4人部屋）の「プライバシー保護のための改修工事」が12月より始まり、1月16日に完了いたしました。



カーテンを閉めた状態。開けると、...

カーテンを開けた状態。新しい居室環境

お客様の衣類収納スペースも増えました！！

編集後記

新年明けましておめでとうございます。2023年が始まりました！！
今年が兔年です。兔が跳躍するように飛躍する年になれるよう職員一同、お客様の笑顔の為、力を合わせていきたいと思っております。
本年も宜しくお願いします。 生活介護室 須藤 美森

デイサービス

忘年会メニュー

ちらし寿司

グラタン

パエリア

クリスマスメニュー

サンタ饅頭

忘年会週間は、人気メニュー「パエリア」「ちらし寿司」「グラタン」等を提供し、年末ビンゴ大会・お正月飾り作りを行いました。新年はじめの工作は今年の願いをこめて絵馬を作りました。皆さん「なんて書いたらいいの?」と迷いながらも、一生懸命書いておられました! 良い年になりますように” 本年もよろしくお願い致します。

~今年の壁面~
皆さんのご協力で
無事完成!!

絵馬作り

正月飾り

スマイルハーモニー 弥栄

毎年恒例となっている裏の神社までの「屋外歩行訓練」と「絵馬工作」で、2023年の新しい年をスタートしています。本年も、皆様が得意とされることや好きな事を活かし、様々な活動に挑戦してまいります為どうぞよろしくお願い致します。

12月
「Xmas」

手作りケーキ
大好評でした♪

2023年
新年

正月

2023年が始まりおせち料理が提供されました!! 皆さん美味しそうに召し上がり笑顔もたくさん見られました。今年もより一層、いい年にしていただけるよう励んでいきます!!

クリスマス

12月25日はクリスマス ♪ 当日は職員との記念撮影、昼食にはクリスマスメニューの食事が提供されました。みなさん良い笑顔も見られていました!!

サンタさんの格好で
記念撮影!!

メリークリ
スマス!! 🎅🦌

クリスマスツリー
の前でお客様同士、
撮影!!

